



# Elegant Summer

publié le 23/07/2018

## Une journée dédiée à l'élégance et à l'été

Mardi 3 juillet, pour fêter cette fin d'année, notre journée de l'élégance était sur le thème de l'été. Ce fut l'occasion pour tous de chanter, de danser et de récompenser les élèves méritants pour leur travail ou leur investissement dans la vie du collège.

Le traditionnel flash-mob a rythmé la journée, M. Massé nous a fait chanter et le défilé a permis à tous les volontaires de jouer les top modèles sur le thème "Blanc et Fleuri"

Cliquez sur le lien ci-dessous pour en voir les images... Un grand merci à tous les élèves qui ont préparé et aux enseignants qui ont encadré pour la déco et l'animation. M. Acena ayant filmé j'ai pu vous faire un petit montage souvenir de cet excellent moment, la vidéo est dans l'album.

Passez d'excellentes vacances et bonne rentrée. Vous me manquez déjà !

<https://photos.app.goo.gl/W4ozbFM2zDrAhG1a7>

Mme Asselin